

La République du Centre, 9 mars 2013

JEAN-PIERRE SUEUR SANS LANGUE

DE BOIS. Interrogé vendredi sur les mauvais sondages de François Hollande ou Jean-Marc Ayrault, le sénateur socialiste du Loiret n'a pas botté en touche. Selon lui, « on a peut-être eu tort de ne pas dire au départ la gravité de la situation, on aurait dû le dire tout de suite ». Mais solidarité oblige, Jean-Pierre Sueur est tout de même venu au secours de l'exécutif national : « François Hollande comme Jean-Marc Ayrault ont pris des mesures courageuses, par exemple pour relancer la compétitivité, pour créer des emplois, pour réduire le déficit donc maîtriser le budget. Ce qu'ils font est difficile, très difficile, mais nécessaire et moi je les soutiens. C'est impopulaire, mais nécessaire. »

Un claque d'une main, une caresse de l'autre... ■